

vom licht geführt

woher kommt
das licht

das unsichtbare licht
das nie verlöscht
das uns führt

ist es die hoffnung
ist es die liebe

Helena Aeschbacher-Sineckà

ABSCHIED UND DANK

Traurig, doch mit vielen schönen Erinnerungen, haben wir Abschied genommen von unserer lieben

Annelise Lydia Müller-Trefzger 25. Juni 1949 – 1. August 2018

Nach geduldig ertragener schwerer Krankheit ist Annelise im Kreise ihrer Familie für immer eingeschlafen.

Wir danken allen, die ihr im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Auch danken wir ihrem Hausarzt, Dr. med. Alfred E. Müller, sowie den Oncocare und Palliative Care Teams des Engeriedspitals Bern, welche sie während ihrer Krankheit medizinisch und pflegerisch sehr fürsorglich betreut haben.

Auf Wunsch von Annelise haben wir im Familien- und Freundeskreis in der Berner Petruskirche Abschied genommen. Wir danken Frau Pfarrerin Barbara Milani-Cajöri für die gehaltvolle Gestaltung der Abschiedsfeier sowie Nicole Eggenberger, Florian Favre und Jürg Bucher für die einfühlsame musikalische Begleitung.

Annelise, wir tragen Dich fest in unseren Herzen:

Rudolf Müller

Andreas und Petra Müller-Reichenstein

Stefan und Simone Müller-Duss

Doris und Erich Kaufmann-Trefzger mit Familie

Hans-Peter und Margrit Müller-Kunz mit Familie

Margrith und Jean-Noël Tourenq-Müller mit Familie

Theresa Kellermann-Trefzger mit Familie

Traueradresse: Rudolf Müller, Buristrasse 22, 3006 Bern

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Theodora, welche Kindern im Spital Freude und Lachen schenkt (UBS Lausanne, IBAN CH66 0024 3243 G054 9454 0).